

SOZIALES

Fußballturnier ergab 2500 Euro für den VKKK

PETTENREUTH/REGENSBURG. An die 40 Mannschaften hatten sich im Sommer beim Zitzelsberger Cup in Pettenreuth beteiligt – bei einem Jugendfußballturnier, das von den Vereinen TSV Pettenreuth und dem FC Wald/Süßenbach organisiert wurde und mittlerweile zu einem der größten Fußballturniere im Regensburger Raum geworden ist. Das Rahmenprogramm und die Veranstaltung standen wie schon in den vergangenen Jahren unter dem Zeichen „Kinder spielen für Kinder“.

„Der Erlös kommt dem Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern (VKKK) zugute“, versprach Cheforganisator Dietmar Köppen aus Pettenreuth. 1001 Euro „erwirtschafteten“ die Vereine, die von Stephan Birkenseer vom Hauptsponsor Spedition Zitzelsberger schon bei der Veranstaltung auf 2000 Euro aufgerundet wurde. Mit 2500 Euro kam eine Rekordsumme zusammen.

Im Elternhaus des VKKK sagte man ein „herzliches Vergeltsgott“. „Was die Vereine und Dietmar Köppen hier auf die Beine stellen, ist schon eine tolle Sache, und es freut uns, dass wir erneut bedacht wurden.“ Gern geschehen, meinte der gelobte Jugendbetreuer und stellte ein weiteres Benefizturnier in Aussicht. „Ich denke, wir sehen uns nächstes Jahr wieder.“ (msr)



Ein Scheck über 2500 Euro konnte an den VKKK übergeben werden.

FOTO: MSR

Angetrunkene Frau fuhr Spiegel an
Zu viel Verkehr in Grünthal